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Zitat von Diavolo 

neues Jugendzentrum  evtl. bessere Talente  evtl. bessere Amas  Aufstieg 3.Liga.
Das ist meine Hoffnung die ich für die Zukunft hab und mit
dem neuen Bau verbinde.

soweit zu denken ist hier nicht gefragt. Aber wir haben natürlich den Fehler gemacht Maroh
nicht bei den Amas spielen zu lassen, wie eigentlich geplant 
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